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Stark gegen Diskriminierung
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[Ich bleib so 
wie ich bin]



Wie �iele Pl࢜t�e ]i0t es?
Die Teilnehmer:innenzahl ist begrenzt. Es gibt nur 25 Plätze für funge Menschen und deren begleitende 
Fachkraft. Pro Einrichtung können zwei funge Menschen und ein Betreuerņeine Betreuerin teilnehmen. 
Die Teilnahme erfolgt in der !eihenfolge der Anmeldung. Ihr erhaltet �on uns eine Anmeldebestätigung.

Gefördert durch:

Du bist eingeladen zu ��SpeakUp!
Das ist ein Treffen.
Da reden wir über Diskriminierung und Gerechtigkeit

Was ist Diskriminierun]?
Diskriminierung ist, wenn Menschen schlecht behandelt werden. 
Weil sie anders sind.
�Zum Beispiel wegen ihrer Haut-Farbe.
�oder weil sie eine Behinderung haben. 
Das ist nicht in �Ordnung!
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Wir �ollen �usammen na1_denkenĹ
Was ist gerecht?
Wie können wir dafür sorgen, dass alle fair behandelt werden?
Was kannst du machen, wenn du siehst, dass �jemand unfair behandelt wird?

Wer kann kommen?
Das Treffen ist für junge Heimrät:innen und Gruppensprecher:innen, die in Einrichtungen der 
Kinder- und Jugendhilfe und der Eingliederungshilfe leben.

Es gibt zwei Erwachsene, sie gehören zu den Pastinaken (AGFP e.V.). 
�Sie erklären uns das Thema.
�Sie machen das einfach und spannend.

Warum solltest du kommen?
Du kannst erzählen, was du denkst.
Du kannst erzählen, was du erlebt hast.
Du kannst etwas �verändern - deine Meinung ist wichtig! 

)o: Jugendhilfezentrum Rummelsberg
Rummelsberg 27
90592 Schwarzenbruck

Diese �inladung richtet sich an �inrichtungen in dem Be�irh Mittelfranken. 
Weitere Speah&pĳň(eranstaltungstermine in anderen Be�irhen folgenĳ

Sophie Würsig
Durchstreichen



Gefördert durch:
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Du hast Fragen oder Anregungen? Dann melde dich:

Sophie Würsig
Geschäftsstelle Landesheimrat Bayern
mobil: 01725224006
mail: info@landesheimrat.bayern.de
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10:30
Lasst uns reden – über Gerechtigkeit und
Zusammenhalt
Warum haben manche Menschen mehr Möglichkeiten und andere weniger?
Wie werden manche ausgeschlossen?

Wir leben in einer Welt, in der oft gegeneinander gearbeitet wird, statt 
miteinander. Aber muss das so sein?

Gemeinsame Abschlussaktionen mit Imbiss – Spaß 
und Austausch garantiert!
Ob Schattenfotos, Graffiti oder Bubble Soccer – hier ist für jeden etwas dabei! 
Erlebt unvergessliche Momente, knüpft neue Kontakte und tauscht euch aus. 

Ankommen und Begrüßungssnack

Begrüßung10:15




